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1. Secretário: EINDERSOIII BRIEO DOS SeNfOS

2o Secretário: IRIO CESÀR ltt llEs

Às 09h24min, do dj-a dezenove de novembro do ano de dois mif e

dezoito (19.11.2018). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal
de Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre Adol-fo, n" 2590' para
dar j_nício à vigésima oitava sessão ordinária da nona Legislatura,
sob a presidência do Excelentíssimo Senhor Veleador JQSÉ ANTÔNIO

DE SOUZA. O 2" Secretário Mario cesar Nunes fez a oraÇão de

abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, o Vereador/ Presidente
senhor José Antônio de souza solicitou ao Primeiro secretário
vereador Handerson Brito dos santos para que procedesse à chamada

dos senhores vereadores. o 10 secretário Handerson Brito dos

santos constatou a presença de 9 (oito) Excelentíssimos senhores
vereadores: toaurilio Francigco dê üêsus, Àntônio Erancisco
Bês€rra, Bênito Alve3 da cruz, Geaael ÀIvea, EandêrsoB Brito do3

Sêntos, Jadorron Colares d,a Rocha, üoaá ântônio de Souza, uaria
custodia v. da silva Nowais ê Mário cê3ar Nunês.Havendo Quórum

lega], o Presidente declarou aberto a 33' Sessão Ordinária da

câÃara Municipal. O Presidente colocou em discussão a ata no

o4g/2o:..g da 32" §essão ordinária, após ser discutida foi colocada
em votaÇão, sendo aprovados por unanimidade de votos dos senhores
vereadores. o Prêsidôat€ ilocé Àntônio dê souza solicitou ao 10

Secretário Handerson Brito dos Santos pera guê Procedê3se a
leitura d8 ord4 do Dia Leitura do Projeto de Lei n'082/2018 de

autoria 'do poder Executivo e o Requerimento de N'005/2018 de

Autoria da vereadora Maria custodio venâncio. rer:oiaado e leitura
dâ Matária dâ ord,o do Dia, o Presidêntê Pêsaou Para og
pronuncialsatog dog sênhorês vereadorec. o Preeíd€,zte José Aatô,.ío
dê Souza eoaccdÉ,a o ulso d, ÍÊibu,,a eo Exc,eJ,eatísei',p Seabor
Aâtônj;o E?e,Iciac,o BeaeÍ']a lzoz oixo ,Iio,Átos, cury»riretxoltr a tbae,
ge;'weattaálíoe da Caea, pibTíco prÊêaeaxc , coavidanloe ê diasê.' "Essa
semana estive êm reunião com Secretário De Saúde Rubi, e e1e
explicou sobre a cozinha do hospital municipal e da lavanderia'
Quero falar da Vã que conduz as pessoas para fazer hemodiálise'
Al-gumas pessoas reclamaram do mal aten'Jimento em questão da saúde
na Vila Bandeira Branca. Dizer sobre a viagem do vereador Mario
César a capital, que sei que foi atrás de recursos para as UPS que
estão sem termina as obras assim com as casas populares. Agradecer
ao Prefêito pois nunca tivemos uma frota nova de maquinário na
Secretária de Obras e agora temos e ainda irá chegar mais
maquinários. Parabenizar Prefeito e Secretário que estão fazendo
um belc trabalho. O PÍêaidÉate ilogé.Aatôaio de Soaza co,.ced€r4 o
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T-iZ._: ,3po^ r_,y"",.. 
".Ç"rrauário, d, c""-;, -'lr,ii}itioo

preacatc, co'v,.*,bo . dí.a.: .. Eui a Brasil-ia 
"o* .o..,u.Jáii!diárias fui principal_mente verifiçar o que estava acontecendoreferente ao recurso da ponte Muqui na a " 

" 
f i.rü -!uI 

.-à-á*o" q.r"tinha perdido o recurso, o Deputadô r,ri, C.áudio marcou já reuniãocom_ o Denit e gue se eIês nâo liberarem o recurso e1e irá Liberaratrás de emendas. Estive também no Ministério ea Saúde, e querofalar das ups que precisam ser terminadas e inferizmente não temrecursos verbas para êsse termino de obras. r,."Ài-i.*uãi urgr*."ideias ao governador Ma_rcos nogério referente ao Tubos, e el-eabraçou a causa desse legislatívo ê quero dizer que se nos gvereadores trabalharmos juntos e buscar ajuda aos p"riamento"estaduais eLe irá termina de concluir os t;boé q; i-rl- ."nar oprobleha do município todo. nO pteleidllate ilogá Aatôaio dê Souzeeoacedant o ugo ü 7,g;iburpa ao ExeaJ,errtíeeilp Sca.àor ai_a.r"à arito
loa S-t-?2_.pot oito {,i ",,,tor, o,rypÉiÉ",to, a j&,aa, ec *,AzárffiCaca, públic,o Pr:rêacua,te, eoartj.;d:lcãle a Císge:,,euero dizer que é comoo vereador Mário César diz temos que trabajhar juntoi os noveverea-dores. Eu sempre tento busca, iaarr"o" com os E)arlamentaresEstaduais para o municipio, e como eu havia pro*"t1àà--iue jrÍasajr recursos para a Vila Bandeira Arii"u e já está saindo, já foiconcluído a Academia e falar dos recurse s que já foram feitos paraEscoJa r'uiz capil-a. Na sexta-fejra os vereadores AnauriTio eJaderson me acctmpanhou, fomos até a cEpLAc, fomos muito bemrecebidos e no,s apÍesentata,x tudo sobre o cacau. parabenizat oPrefeito, que até fiz un requerimento e e-les voltaram naConunidade no 23 e Ilecuperaram os carreadozes. parabenizar aver.ea.dora Todinha peTo requçrimento hoje apresentado e deixo meupedido ao Prefeito e ao SLcreüário da' rzisita ao Zé do Ài:iao qu"está cam probtemas. o p',.,a,,d,,,,xa aoez- aatô,.io de g.,za coae,,deu ougo de Trj.buna a E*c;eJ;ela;tíegi.aa SêDboz,a Dlagie C\stodio Verrârrr:j.ropot oito oí!,utog, q»iJ|E,to:E e bs., ee eatü,áríoa da cérae,ptíbli"o pÊêsa,,e, coav,,dadog e diiic: ,.Comentei com 

-atgumas
pessoas a respeito dos de.sl0camentos que aTguns de nós vereadoresfazemos e dizer que quando arguén saiu e para consegui recursos eesses recursos co.brem os gastos dessas 

"uídu", p.;- j"";; -qIã, 
,"rpr"aJguém saj oramos e pedimos p"ru i"ui interceder para dar tudocerto. euero aqradecer peTos paliativos que foram feitos onderealmente estava precisando, eu náo parei eÃ ar"r" ,.i, -p-ãei 

nasestrádas wendo o trabalho que foi tiito e tanbén nos deparamos comas necessidades que precisam, os assentafientos teve um bompatroTamento contratando até naquináiios paÍticul-ares. Dizer dorequerimente a que venho apres""i., pà1" hôuve aLgun 
-t.."to" 

gu"foi patrofado porén . nãà foi -"í""7muao 
e precisam dessecascaThamento. Dizer das guestôes áo"-.or"rro, qã;;;;;r", serfeitos e .estamos aguardandi o ut"nai^áÁto pois agiora nessas càuvascorrem risco de ficarem iLhados. parabenizar Secretário da SaúdeRu.bj que ve_m apoiando . e fu"."ãã--p"lo trabaLho. parabenizarSecretário da Ação Social e o pr"ríà., t" do conseLho DeivsonBezerra, parabenizar pe.a prudên"i, ;;r;" conseLhos.
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"Exê€,Jan,tíggipe Saaâora üari. Cr4gXoüo Vcaâac,j'o tr,oÊ oito ttrí,tuXoe,
ct4»=i,uuaXoa , bae, se*catizáriog de Craa, píblieo plz:êseatê,
c'oaridzdos . Aíss.:, Dízer que é satisfatório estar aqui, dizer
que Deus continue nos dando sabedoria para estarmos analisando ta1
projeto. Estivemos em Porto Ve1ha buscando informação e proposta
para todos, vol-tamos com uma imensa satisf,ação. euero dizer que
podemos encaminhar sim projetos, mais alguma outra coisa tem que
l-evar em mãos e protocolar. Parabenizar Secretário dos Semas que
foi de muita eficiência quando precisamos o presidente do Conselho
Deivson Bezerra. Dizer gue todos os Conselhos precisam de nossa
atenção por que dependemos deles também para deliberações, e dizer
que se todos es consel-hos estiverem organizados, quando
precisarmos dará tudo certo. Parabenizar o presidente que sempre
abraça' casa causa cada projeto, Agradecer Emater e o Sindicato.
Parabenizar casa Secretaria de comissão que está discutindo a LOA.§O Pregidcatê passou a presidêacia a Vice-pregidente para fazer
uso dâ tribuna, qtri.zraaàoa . Dla,la, ge*eztaárj'oe q Cas.,
trttiblico 'p=ctermte, coaçidlrdr,a a digge:,, Essa semana foi uma semana
importante e de descanso também. Agradecer do convite rlo encontro
de casais que têve do culto de jovens e também a Andrade polpas
que realizou um cul-to de encerramento para os funcionários. Dizer
também que o vice- Prefeito encontra-se em BrasíIia iniciando a
30' reunião da regionalização do turismo. Dízer sobre os
parlamentares que se reelegeram para representar nosso Estado que
tenham compromisso, e os que não se reelegeram que ainda cumpra
com o compromisso que foi feito. Fal_ou dos recursos de
bloqueteamento, da Casa de Turismo que foram feitas e ainda falta
inaugurar, dos recursos assegurados. Dizer que na quinta-feira o
Secretário de Saúde recebeu uma Vã que foi recurso do Nifton
Capixaba, e temos certeza que iremos ganhar mais recurso. Dízer
que presenciei moradores das ruas quê foram refeito os asfal_tos
arrumando causadas e meios feios, e quero agradecer e parabenizar
esses moradores. Dizer que se não tivéssemos apoio não teríamos
conseguÍdo esses recursos, temos que ser real_istas e fafar a
verdade e dizer que sem a ajuda do Deputado Laer*.e Gomes quem tem
ajudadc muito o município. Falou das dificuldades da Escola
Cerejeiras e do seu Déficit. Dizer que nosso munj_cípio precisa de
um atendimento melhor, e o corpo de bombeiro pediu investimento de
segurança e não sabemos de onde ira sair esses recursos.
estamos lutando para não fechar as EscoLas.,, O pregidente coJ.ocou
eo diecuagão c votação as c@isaôes o projêto de Lei de À'OA2/2OL'
de autoria do Executivo llunicipal.: as quais foram aprovadas por
unanimidade de votos dos senhores vereadores em votaçáo nomina1.
Em seguida o Presidente Colocou em discussão e votação o projeto
de Lei de n'. 082/20!8 de autoria do Poder Executivo Municipal:
sendo aprovados pox unanimidade de votos dos senhores verêadores
em 1" turno em votação nominal, o Vereador Hand.erson Brito Dos
Santos pediu o intersticio de 24 horas que foi aprovando, sendo
assim o Projeto foi em votação em 2o turno sendo aprovado por
unanimidade de votos dos senhores vereadores em votaçâo nominal,
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indo a sanção.O Presidênte pediu ao 1" Secretário Handerson Brito
fez a l.eitura do Requerimento da .Vereadora Maria Cuslodio
Venâncio, em seguida a leitura do Convite CMDCA. O PrêBidêntê aIo!á
ÀDtônio clc Souza prrsou pala as Coasideraçõeg finais dos s€Dborêg
vêrêadoÊ.:r. Estavam presentes na sessãoo Assêsor Jurídico Janâry
Barros e demais servidores: Derick, Roberto PereÍra, Elizabethe e
E!ízzíe Daiane Porfíric Bezerra. Terminou a sessão quando era
12h15mir: horas, não havendc nada mais a ser tratado, em nome de
Deus, o Presidente encerrou a presente Sessão. Eu, Elizzie Daiane
Porfir:o Bezerra, Assessor de Einanças e Orçamento, Recursos
Humanos e Gerais Pessoais. Transcrevi esta Ata, que é a pura
exprescãJ da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais
vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam
as pág:nas enumeradas da presenrie ata.

PLENÀRIO §CÀCILDÀ PENEÀ DE âBREU", 19 dé noveobro ds 2018.
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